

Die Geschichte des TC Thal

Am 10. November 1977 trafen sich Hans Rohner (Initiant), Alex Clerici (Gemeinderat von Thal), Erich Körber (Gemeinderat Rheineck), Thomas Müller (Pressemann) und Bruno Looser (Finanzfachmann) zur Gründungsversammlung des Tennisclub Thal. Der Gemeinderat von Thal war bereit, das erforderliche Land im Büttel zum Bau der Tennisanlage mit 3 Tennisplätzen und einem kleinen Clubhaus im Baurecht zur Verfügung zu stellen. Die Gründungsurkunde wurde von den fünf Initianten unterschrieben und die Statuten wurden in Kraft gesetzt. Somit war der TCT gegründet.

An der ersten Mitgliederversammlung vom 19. Januar 1978 wurde der Vorstand erweitert.

Der Baubeginn der Anlage erfolgte am 29. März 1978. Am 17. Juni 1978 waren die Plätze für 130 Aktivmitglieder und 41 Junioren spielbereit. Hans Kubli konnte als Clubtrainer verpflichtet werden.

Unter dem Motto "Tennis für alle" und durch die Initiative des Präsidenten Hans Rohner und dem Engagement des Clubtrainers Hans Kubli entwickelte sich ein gutes Clubleben. Zu den Sommeranlässen gehörten ein Zmorge-Plausch, das Auffahrtsplausch-Turnier für Gross und Klein, die Schüler- und Juniorenmeisterschaft, die Einzel- und Doppel-Clubmeisterschaft für die Aktiven, die Interclub-Meisterschaft und die Tennisparty.

Ende 1978 diskutierte man bereits über eine Platzerweiterung. Infolge grossen Interesses zum Clubbeitritt bestand bereits eine Warteliste. Zu diesem Zeitpunkt entstand die Interessengemeinschaft Tennishalle Region Rorschach-Rheintal. Der TCT war bereit, das Baurecht auf die weiteren zwei Plätze zu Gunsten einer Tennishalle abzutreten und sicherte sich

Gründungs-Urkunde

Am Donnerstag, 10. November 1977, haben sich auf Einladung von Hans Rohner

Alex Clerici, Thal
Erich Körber, Rheineck
Bruno Looser, Buchen
Thomas Müller, Altenrhein
Hans Rohner, Thal

im Hause von Alex Clerici, Im Oberfeld, Thal, getroffen und unter dem Namen

Tennisclub Thal

einen Verein für Tennisfreunde aus den Gemeinden Thal und Rheineck gegründet. Gleichzeitig konnte Hans Rohner bekanntgeben, dass der Gemeinderat Thal an seiner letzten Sitzung beschlossen hat, dem neu gegründeten Verein südlich der Turnhalle Buchen Wiesland für zunächst drei Spielplätze mit einem kleinen Clubhaus im Baurecht zur Verfügung zu stellen. Die Gründer danken dem Gemeinderat Thal für seine sportsfreundliche Haltung.

Thal, Im Oberfeld, 10. November 1977

Die Gründer:

Alex Clerici Erich Körber Bruno Looser
Thomas Müller Hans Rohner



zwei Hallenplätze zu günstigen Mietbedingungen für die Sommersaison.

Am 30. September 1979 konnte die Tennishalle festlich eröffnet werden. Eine komplette Sanierung der Hallenplätze erfolgte im Jahr 2014. Im Jahr 2019 wurde auch der Annexbau der Halle modernisiert.

Im Jahr 1979 wurde die erste Tennis-Zyting herausgegeben. Aktuell wird pro Jahr eine moderne farbige Ausgabe mit allerlei Beiträgen und HV Protokoll gedruckt und an die Mitglieder und Sponsoren versendet.

Weitere Höhepunkte des Tennisclub Thal

- 1980: Mitgliederzuwachs auf 220 Aktive
- 1983: Jugendliche, deren Eltern nicht Clubmitglieder sind, werden in den TCT aufgenommen
- 1990: Erfolg im Interclub: Die Herren Senioren 1. Liga schaffen den Sprung in die National-Liga C
- 1996: Der Mitgliederbestand zählt 260 Aktive und 90 Jugendliche
- 1997: Erfolg im Interclub: Die Herren Veteranen steigen in die National-Liga auf
- 1999: Der TC Thal hat eine eigene Homepage
- 2000: Ausserordentliche Hauptversammlung zum Projekt Clubhausneubau: Genehmigung von Projekt und Finanzierungsvorschlag
- 2003: 25 Jahre Jubiläum TCT und Einweihung des neuen Clubhauses am 26. April 2003
- 2009: Einführung eines Online-Reservationssystems
- 2013: Erneuerung des Internetauftritts und der TC Thal erhält eigenes Logo
- 2016: Erlangung des Qualität-Labels Sport-verein-t
- 2017: Feierliche Übergabe des Labels Sport-verein-t an der HV 2017
- 2019: Umfassende Erneuerung der Tennisanlage mit Umstellung auf Allwetter-Tennisplätze